

Viven bolsas una de sus peores semanas (El Financiero 06/10/08)

Viven bolsas una de sus peores semanas (El Financiero 06/10/08) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 6 de octubre de 2008

La tensión por el rescate financiero arrastra a los mercados. La BMV cae a niveles de 2006; Dow Jones, en cifras de 2005. Crece la pérdida del peso ante el dólar, por la volatilidad. En una semana de tensión por la aprobación del plan de rescate financiero en EU, el riesgo país de México se elevó 24 puntos base, a 258; el mercado accionario perdió más de dos mil 600 puntos, para ubicarse en las 22 mil 989.50 unidades, y el peso cedió 41 centavos ante el dólar spot, que cerró en 11.2100 unidades. La volatilidad se recrudeció, pues el "índice del miedo", el VIX, se colocó en rangos históricos de 45.14 puntos. Así, el riesgo país de México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, se ubicó el 3 de octubre en 258 puntos base, 24 unidades por arriba del rango reportado el 26 de septiembre, informó la Secretaría de Hacienda. El mercado accionario mexicano retrocedió dos mil 604.25 puntos, una caída de 10.17 por ciento durante la semana pasada; representado por el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), se colocó en las 22 mil 989.50 unidades, rangos no vistos desde el 16 de octubre de 2006. Con este descenso, en lo que va del año el IPC acumuló una pérdida nominal de 22.17 por ciento y en dólares de 23.59 por ciento. El Dow Jones retrocedió en la semana 817.75 puntos, una pérdida nominal de 7.33 por ciento, para cerrar en rangos no vistos desde octubre de 2005, en los diez mil 325.38 enteros. Así, en el acumulado del año, el índice que representa el comportamiento de las 30 empresas más importantes en EU cae en 22.16 por ciento. El Nasdaq y el Standard & Poor's 500 no fueron la excepción. El primer índice registró una caída semanal de 10.80 por ciento y una en lo que va del año de 21.98 por ciento. Mientras que el segundo retrocedió 9.39 y 25.14 por ciento, en ese orden. El peso mexicano se depreció en la semana 3.79 por ciento, al perder 41 centavos frente al dólar spot, que cerró en 11.2100 unidades, su precio máximo desde marzo de 2007.